



**Nombre de alumnos: Flor de Liz
García Mendoza**

**Nombre del profesor: Liliana Villegas
Perez**

Nombre del trabajo: “Estructuralismo”

**Materia: teorías y sistemas en
psicología**

Grado: 1er cuatrimestre psicología

Grupo: “A” escolarizado

INTRODUCCIÓN

El presente trabajo tiene como fin el apreciar el pensamiento estructural y funcionalista que conllevaban a una psicología en donde se usa la experimentación con el fin de comprender más allá de la mente que los representantes de esta teoría estructuralista han traído.

El estructuralismo no es conocido para nada ni usado como método, pero del estructuralismo parte el funcionalismo que conlleva a la hincapié del pensamiento empírico-racional.

En este cuadro sinóptico, conoceremos un poco más de estas teorías, sus representantes, metodologías, antecedentes, entre otras conceptos que iremos aprendiendo y memorando.

E
S
T
R
U
C
T
U
R
A
L
I
S
M
O

En psicología es el estudio de los elementos de la conciencia. La idea es que la experiencia consciente puede dividirse en elementos básicos conscientes.

Antecedentes.

inicia en Francia a mediados de la década de los 60s, en el área de ciencias humanas y sociales.

Representantes y aportaciones.

Wundt.

Hace aclaratoria sobre la validez o la introspección pura.
Creo el laboratorio experimental.

Titchener

Fundador del estructuralismo.

Metodología estructuralista

Descubrir la estructura o sistema de ese juego, la metodología es que los fenómenos sociales ofrece ser estudiada como sistema de signos.

Como sistema

Ley de asociación y contigüidad
Resolvía el principio de la conexión.

Criticas.

No aceptar un sistema que pretendía ser de elementos y contenidos pero que finalmente se trataba de procesos.

Destino.

Importancia del pensamiento empírico-racional.
No es utilizado el día de hoy.
Busca alcanzar la medición de la experiencia de conciente.

F
U
N
C
I
O
N
A
L
I
S
M
O

Antecedentes.

Van desde mediados hasta los finales del siglo XIX, sosteniendo la evolución de la humanidad en tres fases: salvajismo, barbarie y civilización.

Pioneros americanos.

Propusieron una interpretación funcional a la psicología estructural.

Metodología

Se aplica en observación atenta y establecida de cada unidad o hecho o fenómeno.

CONCLUSION.

Lo que concluimos en este trabajo es que el estructuralismo es una teoría que trata de explicar la experiencia desde el nacimiento hasta la vida adulta del individuo, y para ello el estructuralismo usa su método de introspección que se trata de la auto-observación, una de las críticas que conllevó a que el estructuralismo no fuese usado, indagando las sensaciones, emociones y sentimientos de la mente, entre estas las aportaciones que han llevado que la psicología sea aplicada en los experimentos gracias a Wundt quien creó el laboratorio experimental para la psicología.

También tenemos el funcionalismo que fue aceptada en América quien se abrió paso para la psicología.